

Se trata del cuarto viaje desde que resultó electo en el balotaje de diciembre

# Kast en gira por Centroamérica y el Caribe

- Entre sus actividades destacan la visita a la cárcel de Bukele y su participación en foro económico.

**E**ste sábado, el Presidente electo, José Antonio Kast, inició su cuarta gira internacional desde que ganó en el balotaje de diciembre, y en esta oportunidad lo hace con destino a Centroamérica y el Caribe. A eso de las 8:00 horas de esta mañana Kast salió del Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez, con destino a República Dominicana, luego seguirá hasta El Salvador, y por último, visitará Panamá.

Se estima que tras su arribo, a eso de las 18.00 horas, sostenga una reunión bilateral en la Casa Presidencial de Gobierno en Santiago de los Caballeros. En la instancia participarán delegaciones oficiales de Chile y del gobierno de República Dominicana. Estará el Presidente dominicano, Luis Abinader, Víctor Bisonó (ministro Vivienda y Edificaciones), José Ignacio Paliza (ministro de la Presidencia), Roberto Álvarez (Ministro de Relaciones Exteriores), general Carlos Fernández Onofre (ministro de Defensa), vicealmirante Luis Rafael Lee Ballester (director General de Migración).

A eso de las 20.00 horas, el Mandatario electo participaba de una cena ofrecida por el Presidente dominicano Luis Abinader. En esa instancia, Kast estaba acompañado de la futura ministra de Seguridad, Trinidad Steinert, y del futuro canciller, Francisco Pérez Mackenna. También participará la primera dama

de República Dominicana, Raquel Arbaje, y además de los ministros de Gobierno de República, Bisonó, Paliza, Álvarez, Onofre y Lee, asistirá Faride Raful (ministra del Interior).

En tanto, el domingo, Kast visitará la frontera de República Dominicana con Haití, para conocer más detalles en torno al control migratorio.

## El Salvador

En El Salvador, Kast se reunirá con el Presidente de ese país, Nayib Bukele, y visitará el Centro de Confinamiento del Terrorismo (Cecot), instalado en enero de 2023. Se trata de una megacárcel que se ha convertido en símbolo de la "guerra contra las pandillas" y de la política de seguridad del presidente salvadoreño.

No es primera vez que Kast visita ese recinto. En abril de 2024 ya lo había conocido cuando se encontraba en una gira buscando -según expresó- una propuesta de gobierno "real" para los chilenos y chilenas, e interiorizarse "y recoger las mejores prácticas internacionales en materia de seguridad, economía y administración del Estado".

Antes de su despegue desde Santiago, Kast sostuvo respecto a la megacárcel que "la pude conocer... son situaciones distintas, el tipo de violencia de allá con 'las Maras' no es tan parecido al de Chile, donde estamos aumentando los niveles de violencia

pero no queremos llegar a esa situación, y por tanto siempre es bueno conocer".

En ese sentido, subrayó que "lo que se vaya a hacer en Chile creo que es un poco distinto lo que conocemos de allá, pero siempre las experiencias internacionales sirven para proyectarse". Panamá La gira finalizará en Panamá, donde Kast participará en el Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe 2026, la que se desarrollará el 28 y 29 de enero.

A la fecha, ya están confirmados los mandatarios Luiz Inácio "Lula" da Silva (Brasil) -quien será el orador del encuentro-, Daniel Noboa (Ecuador), Bernardo Arévalo (Guatemala), Andrew Holness (Jamaica) y Rodrigo Paz (Bolivia).

Entre los expositores figuran cinco exjefes de Estado: los colombianos Iván Duque y Juan Manuel Santos, la costarricense Laura Chinchilla, el ex Presidente de Chile, Eduardo Frei, y el ex primer ministro de Italia Enrico Letta.

Según trascendió en los medios brasileños, hay una posibilidad de un encuentro con Lula. Sobre este último punto, Kast indicó que "les vamos a ir mostrando toda la agenda en la medida que se vaya concretando. Esperamos tener una serie de encuentros y reuniones con distintos mandatarios en Panamá. Dentro de eso está la posibilidad (de reunirse con el Presidente de Brasil), pero no tenemos afianzada todavía la agenda".



El Presidente electo, José Antonio Kast, inició ayer su cuarta gira internacional.




**SERVICIO TECNICO VEHICULOS GNC**